

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 2. September 1861.)

Der Bundesrath hat in den eidgenössischen Stab aufgenommen:

### A. Für den Generalstab.

Als Oberstlieutenants:

- Hrn. Jean Antoine Linck, von und in Genf, Bataillonskommandant  
dasselbst;  
" Joh. Heinrich Wieland, von und in Basel, Oberstlieutenant im  
Kantonalstab.

Als Majore:

- Hrn. Adolf Schädler, von Dornach, in Solothurn, Hauptmann und  
Adjutantenmajor;  
" Rudolf Heß, von und in Zürich, Major im Kantonalstab.

Als Hauptleute:

- Hrn. Alphons Pfyster, von und in Luzern, Hauptmann der Infanterie;  
" Louis Gustave de Guimps, von und in Yverdon, Infanterie-  
Lieutenant.

Als Oberlieutenant:

- Hrn. Edouard Henri César Marie Monod, von Morges, in Echichens  
(Waadt), Infanterie-Lieutenant.

### B. Für den Artilleriestab.

Als Oberstlieutenant:

- Hrn. Robert Sury, von und in Solothurn, Artillerie-Major.

Als Hauptmann:

- Hrn. Rudolf Falkner, von und in Basel, Oberlieutenant der Artillerie.
- 

Als eidg. Stabssekretär ist Hr. Julius Eberle, von Schwyz, er-  
nannt worden.

---

Der Bundesrath wählte als Posthalter und Telegraphist in Sursee,  
Kts. Luzern, Hr. Kaver Müller, Gastwirth und Staatschaffner,  
von dort.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1861
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	42
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.09.1861
Date	
Data	
Seite	578-578
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 467

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.